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ANO XIII

Do amigo Wagner

São Pedro do Turvo
se transforma em
canteiro de obras

Prefeito Afonso recepciona
Deputado Arlindo Chinaglia

O prefeito Afonso Nascimento Neto e o vice-prefeito Laércio Lauder
receberam o deputado federal Arlindo Chinaglia que aproveitou para visi-
tar algumas obras no município de Espírito Santo do Turvo ao lado tam-
bém, de amigos e partidários. Confira matéria completa na página 8.

As obras vão desde galerias de contenção e escoamento de água de chuva até
asfaltamento em várias ruas do município. Na foto acima, o prefeito Marquinho
Pinheiro acompanhando a reforma completa da Casa da Agricultura, juntamente

com o secretário municipal da Agricultura, Mineiro, o ex-prefeito e amigo, Nenê e,
o representante do secretário da Agricultura do Estado, Adriano Lopes.

Confira entrevista completa com o prefeito Marquinho Pinheiro nesta edição.

Prefeito Serginho inicia
construção do Cras Cônego

Nazareno e Pedro Rosin
Mais detalhes ainda nesta edição
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Rua: Joaquim Manoel de Andrade, 1145 - Centro

SANTA CRUZ DO RIO PARDO

SANTA CRUZ DO RIO PARDO

Secretaria Municipal de Educação agradece
ações da campanha “Todos Pelo Bem”

Aconteceu na manhã do dia
28 de junho uma das ações da
Campanha “Todos pelo Bem”
desenvolvida pelos colabora-
dores da empresa Special Dog.
Na ocasião, trouxeram a peça
teatral “Vim ver Maria”, do
Grupo Soarte de Ourinhos
(SP), que traz a temática so-
bre abuso sexual infantil. Ocor-
reram duas apresentações na
EMEIEF “Profa. Maria José
Rios”, tendo como público os
alunos do 1° ao 5° ano do En-
sino Fundamental.

A peça mostra a rotina de
uma família, em que Maria, fi-
lha mais nova é vítima de abu-
so sexual dentro de casa, cau-
sado pelo tio que cuida da me-
nina na ausência dos pais.
Dentro dessa narrativa, desdo-
bram-se algumas situações e
sentimentos que a criança
apresenta quando vivencia
uma situação de abuso sexual,
como o medo, a vergonha, e
em seguida as atitudes que irão

levá-la a enfrentar a situação
e denunciar o abusador. Des-
sa forma, a peça se propõe
apresentar a problemática de
uma maneira direta, sem dei-
xar de lado o humor, orientan-
do as crianças sobre o tema.

Segundo o Supervisor de
Ensino, Eduardo Cardoso, a
peça retrata muito bem a tris-
te realidade, na qual a maior
parte dos abusos ocorre den-
tro da própria família. “A cri-
ança abusada sexualmente
acaba se calando, normalmen-
te por medo das ameaças fei-
tas pelo abusador ou pelas van-
tagens e presentes que este
oferece. A questão do medo da
dissolução da família, também
é um dos fatores que levam as
crianças a silenciarem”.

As consequências do abu-
so sexual em longo prazo são
as mais diversas e na vida
adulta pode trazer traumas
psicológicos, dificuldades na
vida afetiva e sexual, entre

outros. Os pais, cujos filhos
foram vitimizados sexual-
mente, devem sempre buscar
ajuda profissional especializa-
do, pois esconder um caso de
abuso sexual pode custar
muito caro à saúde emocio-
nal da criança e da família.

Eduardo ressalta que, qual-
quer pessoa que presencie ou
tenha conhecimento de violên-
cia sexual contra criança ou
adolescente tem o dever de

denunciar. Hoje temos muitos
canais de denúncia como o dis-
que 100, Conselho Tutelar,
Delegacia de Polícia e Pro-
motoria de Justiça. Os profis-
sionais da educação tem obri-
gação legal de denunciar qual-
quer suspeita, enfatiza.

Assim, a Secretaria Muni-
cipal de Educação agradece
a todos os colaboradores da
empresa Special Dog envol-
vidos na ação. “É muito boni-

to ver pessoas engajadas na
proposta de enfrentamento ao
abuso sexual, conscientizan-
do as crianças sobre gravida-
de do problema e estimulan-
do-as a denunciarem”, pon-
tuou Eduardo Cardoso.

Na tarde do dia 03 de ju-
lho aconteceu outra ação da
Campanha “Todos pelo
Bem”. Foi criado um espaço
“amigos da leitura” na EMEI
“Peralta”. Os colaboradores

deixaram registradas suas
mãos na árvore que compõe
o ambiente. Foram doados 14
títulos de literatura infantil
para cada unidade escolar,
incrementando o acervo.

A ação se destaca pela re-
levância social que exerce, fo-
mentando a leitura literária por
meio da oferta de bons livros
e a organização de espaços le-
gítimos de aprendizagem. O
exercício da leitura como
prática democrática é fun-
damental na formação do
senso crítico e da cidadania.
A multiplicidade de leituras
de variados gêneros contri-
bui para a formação de lei-
tores autônomos e compe-
tentes. “Parabéns aos cola-
boradores da Special Dog,
parceiros na melhoria da
qualidade da educação em
nosso município”, finalizou.

Santa Casa é uma das beneficiadas na
Campanha “Todos pelo Bem”

Equipe cinza entregou o tecido para confecção de lençol

Uma das equipes vai restaurar móveis da pediatria

Aconteceram na manhã
do dia 14 de julho, algumas
ações da Campanha ‘Todos
pelo Bem’ desenvolvida pe-
los colaboradores da empre-
sa Special Dog.

A entrega de tecidos para
confecção de lençóis para o
hospital é uma das iniciativas
do projeto que está na sua
segunda edição, em 2018.

Ao todo são 13 grupos, na
empresa, que definem formas
e ações de colaborar com ins-
tituições e causas da cidade.

O grupo cinza, composto
por 54 integrantes escolheu
a Santa Casa para doação
dos 400 metros de tecido,
com investimento de R$
4.872. O material será sufi-
ciente para a confecção de
200 lençóis. A produção será
realizada pela costureira do
hospital. Para conquistar o
recurso, os voluntários pro-
moveram ações como sortei-
os de prêmios.

Os colaboradores tam-
bém prepararam um café da
manhã para os funcionários
do hospital. “Quando nos
reunimos para decidir qual
entidade ajudar, pensamos
em algo que atingisse o bem
comum e definimos a Santa
Casa. É muito interessante
observar o empenho de to-

dos para que a ação fosse um
sucesso e estamos felizes
em colaborar”, disse uma
das integrantes da equipe,
Fabiana Menegazzo.

Outra equipe que também
optou pelo hospital para cola-
borar, foi a azul escura. Nes-
te sábado eles retiraram al-
guns móveis (macas e poltro-

nas) do setor da pediatria para
restauração dos objetos e pos-
terior entrega.

Este é o segundo ano que
a Santa Casa recebe doa-
ções através da campanha
“Todos Pelo Bem”. No ano
passado, as equipes entrega-
ram alimentos e itens de hi-
giene. A campanha “Todos
Pelo Bem” é promovida em
julho, Mês da Qualidade da
Special Dog.

A Santa Casa agradece a
todos os envolvidos pela ação.
“É muito bonito ver a socie-
dade empenhada em colabo-
rar com o hospital, pois a San-
ta Casa é de todos”, pontuou
o provedor, Hélio Pichinin.

Além da Campanha ‘To-
dos pelo Bem’, os grupos de
voluntários se uniram para
arrecadação de itens para a
realização de um bazar que
iniciou as vendas há uma se-
mana. A renda arrecadada
também será destinada a uma
entidade da cidade.
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SÃO PEDRO DO TURVO

Em entrevista, prefeito fala sobre obras em andamento e
relacionamento com vice-prefeita e Câmara Municipal

É visível a todos que an-
dam pelo município as diver-
sas obras que vem sendo exe-
cutadas pelo governo Marqui-
nho Pinheiro e Bete Pedron.
São Pedro do Turvo virou um
verdadeiro canteiro de obras.
Podemos dizer que os frutos
começaram a ser colhidos
depois de inúmeras e exausti-
vas viagens do prefeito à Bra-
sília e São Paulo, sempre em
busca de emendas que bene-
ficiem o município. Em entre-
vista concedida em seu gabi-
nete, Marquinho relata as con-
quistas e a parceria com sua
vice-prefeita Bete Pedron e
com os vereadores. Confira:

EMEI
Uma das obras que vem

sendo executada pela prefei-
tura no valor de R$ 44.547,00,
é a reforma e acessibilidade do
banheiro da EMEI Maud Wil-
fer Dias. “Era uma questão que
a gente vinha trabalhando para
realizar e agora conseguimos
juntar recurso da Educação
para viabilizar essa benfeitoria
para os alunos já no dia 1º
quando voltar, estar tudo pron-
to”, comentou o prefeito Mar-
quinho que ainda tem projeto
até o fim do ano, de fazer uma
cobertura do pátio até o por-
tão para uma maior seguran-
ça para as crianças principal-
mente em dias de chuvas.

GALERIAS E
ESCOAMENTO DE

ÁGUAS
É um problema muito sério

nas imediações da Praça José
Teodoro em dias de chuva,
pois as galerias não estão
comportando as águas que
descem o que ocasiona mui-
tas vezes em alagamento. “A
população vem sofrendo mui-
to, inclusive com águas den-
tro de residências, de lojas,
que é uma rua central. Esta-
mos aumentando a galeria,
aumentando a polegada e pas-
sando por dentro da praça
para poder dar vasão a água

e acabar de vez com esse pro-
blema e eu acredito que a gen-
te vai solucionar isso”, garan-
tiu Marquinho que acredita fi-
nalizar a obra em 20 dias.

ASFALTO
Diversas ruas do município

está sendo asfaltas entre elas,
a principal iniciando na Ponte
de Ubirajara até a entrada do
município, proximidades da
empresa Jocasi, um investi-
mento de R$ 400 mil via go-
verno do estado através de
uma indicação do deputado
estadual Edson Giriboni. “São
ruas que estavam esburaca-
das e acredito que até o co-
meço da semana a gente já
termine e deixa tudo pintado
para população”, explicou o
prefeito que já está licitando
outros dois convênios para
asfaltamento, o que totaliza
quase R$ 900 mil de recape-
amento, o que possibilita re-
cape em todo o município.

MELHOR CAMINHO
Está a todo vapor no Bair-

ro Ribeirão Claro. Já foram
feitos os dois primeiros quilô-
metros do total de sete com o
prazo de 90 dias para finali-
zar a obra mas, segundo Mar-
quinho, “do jeito que a coisa
está caminhando, logo vamos
poder liberar o trecho para a
população. É uma obra que a
gente vê com  muito carinho

porque São Pedro do Turvo foi
a única cidade da região que
foi contemplada por conta do
valor, são R$ 858 mil que es-
tão sendo investidos para me-
lhorar aquele ponto que eu
considero um dos piores do
município porque em dias de
chuva, as poças d’água que
acumulavam, até caminhões
não conseguiam transitar ali
então quiçá, ambulâncias e
ônibus escolares que tinham
muita dificuldade e a escoa-
ção de produtos tendo em vis-
ta que alí a gente consegue li-
gar Figueira, Sapecado e as
Três Barras e tem muita pro-
dução de cana de açúcar, de
café, milho, soja e também
gado leiteiro”, contou.

CASA DA
AGRICULTURA

Com investimento de R$
197 mil, teve início no dia 17
último, a recuperação e refor-
ma total do prédio da Casa da
Agricultura, onde será feito a
troca de telhado, piso, banhei-
ro enfim, deixando o prédio
como novo, conforme relatou
o chefe do Executivo. “Isso
porque a nossa intenção é que
possamos usar esse imóvel
como extensão da prefeitura,
tendo em vista que a Casa da
Agricultura está com uma es-
cassez de funcionário porque
alguns estão aposentando e o
estado não está repondo os
funcionários então provavel-
mente, esse prédio num futu-
ro, possa ficar como cessão de
uso para prefeitura, por isso
meu interesse de correr atrás
desse recurso, através da Se-
cretaria de Agricultura do es-
tado onde nós tivemos o auto-
rizo no final de abril, através
do secretário de Agricultura
Francisco Jardim”, explicou.

Um dos projetos do prefei-
to é utilizar o espaço para ins-
talar a Secretaria de Agricul-
tura e Meio Ambiente, pois
são várias salas que podem
abrigar maquinários bem
como no fundo, como possui
outras salas, poderá ser utili-
zada para instalar o Conselho
Tutelar e outros braços da pre-
feitura que estão pagando alu-
guel, gerando uma economia
ao município. A obra tem pre-

visão para término em 60 dias.
VAN

Um veículo Van 0Km che-
gou ao município na manhã de
quarta-feira, 18, destinada a
área da Saúde. Ela foi adqui-
rida no valor de R$ 138 mil,
sendo R$ 78 mil através de
emenda do deputado Edson
Giriboni e uma contrapartida
da prefeitura no valor de R$
60 mil. É uma van completa,
com ar condicionado, 16 luga-
res e vai ser utilizada no trans-
porte de pacientes do SUS
para poder facilitar em via-
gens para Botucatu, Assis e
Marilia, dando maior confor-
to para os pacientes.

Vale registrar que a contra-
partida foi possível através de
uma parceria entre a Prefei-
tura e Câmara Municipal. O
Legislativo adiantou o repas-
se do duodécimo no valor de
R$ 50 mil o que possibilitou
essa conquista, onde a Prefei-
tura investiu mais R$ 10 mil
de recursos próprios.

FROTA
A meta da administração

2017/2020 é renovar a frota
de veículos em 100% até o
final do mandato. “Pegamos
uma frota bem prejudicada e
aos poucos estamos colocan-
do em dia trazendo veículos
novos, gerando economia de
combustível e mecânica”, ex-
plicou o prefeito que já conta
em sua nova frota com uma
ambulância que está sendo
emplacada, uma Montana,
dois carros que estão para
chegar para os agentes comu-
nitários da Saúde da Família,
mais duas Vans que chegaram
ano passado, um caminhão
compactador de lixo e um ôni-
bus que vai chegar nos próxi-
mos dias através do FDE.

CENTRO DE SAÚDE
A reforma do Centro de

Saúde já está em fase de tér-
mino. “Já fizemos a pintura
externa, só falta a rampa de
acesso a Sala de Emergência
e vamos dar início agora, a re-
forma geral do PSF Nadir
Massafera onde vamos fazer
uma reestruturação geral dei-
xando ele no mesmo padrão

Continuação na página 4
Reforma e acessibilidade do banheiro da EMEI Maud Wilfer Dias

A nova Van chegou na quarta-feira e foi adquirida pelo valor de R$ 138 mil

Marquinho acompanha o avanço do Melhor Caminho

Várias ruas estão recebendo asfalto novo

Maquinários estão trabalhando por todos os lados

O prefeito sempre acompanhando de perto...

...para conferir a qualidade no trabalho...

...que é vísivel a todos que transitam pelo local
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AVISO DE LICITAÇÃO

PREGÃO PRESENCIAL Nº 029 / 2018

OBJETO – REGISTRO DE PREÇOS PARA AQUISIÇÃO DE DIVER-
SOS GÊNEROS ALIMENTÍCIOS (CARNES E EMBUTIDOS) DESTINA-
DOS A MERENDA ESCOLAR E DEPARTAMENTO SOCIAL

Data da Sessão: dia 31 de julho de 2018.

Horário: 09h00min

Maiores informações: Departamento de Compras e Licitações - Rua
Garcia Braga, 93, Centro, São Pedro do Turvo/SP – Fone: (14) 3377-
9700.

Sítio eletrônico: www.saopedrodoturvo.sp.gov.br

Município de São Pedro do Turvo, 19 de julho de 2018.

MARCO AURELIO OLIVEIRA PINHEIRO
PREFEITO MUNICIPAL

Prefeitura Municipal de
São Pedro do Turvo

Continuação da página 3

Em entrevista, prefeito fala sobre obras em andamento e
relacionamento com vice-prefeita e Câmara Municipal

que ficou o Tino Neves, no
Água Suja. Acredito que se-
gunda comecem as obras,
com prazo de no máximo 90
dias entregar para a popula-
ção”, disse o prefeito.
IMPLANTAÇÃO DA OS

Com apenas 40 dias de im-
plantação da OS, os resulta-
dos já poderão ser observa-
dos. A partir do dia 1º de agos-
to, será implantado o novo sis-
tema de atendimento. “São as
etapas de atendimento com
respeito ao paciente, o que sig-
nifica isso? Será atendido de
acordo com o processo; pri-
meiro do cadastro, que é a
recepção, segundo passo é a
classificação para ver se está
em estado de emergência ou
se pode esperar um pouco
mais o atendimento, depois
passa por uma pré-consulta
com enfermeiro para fazer a
triagem e o quarto passo é
com o médico então, cada um
será classificado com uma
pulseira. Se o paciente tiver
com risco imediato de perder
a vida, vai receber uma pul-
seira vermelha de emergên-
cia; se for caso urgente e a
condição de atendimento se
agravar, recebe a pulseira la-
ranja; o verde para pouco ur-
gente que a pessoa pode es-

perar um pouco e, o não ur-
gente é quando não tem risco
de agravo da saúde e pode
aguardar. Isso é uma implan-
tação da OS que é o mesmo
padrão da Santa Casa de Ou-
rinhos e grandes centros tam-
bém que utilizam esse méto-
do de atendimento para dar
mais eficiência e mais segu-
rança ao paciente”, explicou.

CRECHE/ESCOLA
“Para nossa grata surpre-

sa já fizemos a licitação no dia
16, os envelopes não foram
abertos porque ainda estamos
fazendo análise de documen-
tos das empresas para ver se
todas estão qualificadas para
abertura dos envelopes e as-
sim que a gente tiver homolo-
gado a empresa vencedora,
vamos agilizar a assinatura de
contrato e dar início nas obras

da Creche/Escola. Quando
assumimos ela tinha apenas
11% de construção e já atin-
gimos 39% então, temos mais
61% para entregar e solucio-
nar um grave problema no
município que é o déficit no
berçário que onde temos cer-
ca de 25 crianças que estão
na fila aguardando vaga na
creche”, contou o prefeito. A
previsão para concluir a obra
é maio de 2019. “Essa é nos-
sa meta, existem imprevistos
que uma obra dessa magnitu-
de às vezes possa acontecer,
como recurso em processo li-
citatório, mas a nossa meta é
até maio do ano que vem po-
der entregar”, contou.

CONSIDERAÇÕES
“Estamos com muitas obras

em andamento, isso é resulta-
do de um trabalho forte que a

gente vem executando pelo
município, a gente sabe que os
recursos próprios são escassos
então a nossa correria por re-
curso em Brasília e São Paulo
agora que está surtindo efeito,
mas a gente não vai parar por
aí porque temos outros proje-
tos que assim que passar o
período eleitoral a gente já vai
estar em cima para poder tra-
zer para o município mas, nós
temos em andamento asfalto
novo, reforma de escola, refor-
ma da Casa da Agricultura,
reforma dos PSFs então, a
gente pode olhar e a gente es-
cuta muito em falar em crise,
mas São Pedro do Turvo mes-
mo num momento difícil que o
país vem vivenciando, nosso
trabalho tem surtido efeitos e
a população já está conseguin-
do enxergar com os próprios
olhos o resultado dessa corre-
ria nossa, eu não meço esfor-
ços para correr atrás de recur-
sos, se precisar ir buscar um
centavo que seja em qualquer
lugar pra beneficiar a nossa
população, eu vou e não me
preocupo com o cansaço, me
preocupo com a obrigação e
responsabilidade dos mais de
2.800 votos que nós recebe-
mos nas últimas eleições”.

VICE-PREFEITA E
CÂMARA

“A parceria nossa com a
Bete tem sido muito frutífera
porque existe um respeito mú-
tuo até pela história da Bete
com três mandatos de verea-
dora e agora como vice-pre-
feita. A experiência dela den-
tro da política, a convivência
com a população, as pressões
da vida política, tem nos aju-
dado muito e eu tenho apren-
dido com ela e a gente tem se
respeitado e trabalhado juntos.
Nos momentos em que eu não
estou no município ela vem
aqui, dá todo o suporte e ela
tem sido realmente um braço
direito e a Câmara Municipal
da mesma forma. Existem
momentos de um pouco mais
de dificuldade, existem proje-
tos mais complexos mas a gen-
te sempre leva para o diálo-
go. Na terça-feira, tivemos

uma reunião com todos os ve-
readores com exceção a um
que não compareceu então
foram oito vereadores onde
nós fizemos toda a explana-
ção, todos os projetos em an-
damento, todos os investimen-
tos, a economia que a gente
tem gerado em nossa gestão,
nós nos preocupamos com
gestão então, nós mostramos
pra eles, o Projeto da CIP
(Contribuição de Iluminação
Pública) que dava R$ 100 mil
de prejuízo/ano e hoje nós te-
mos um superávit de quase R$
60 mil que pode ser investido
em iluminação pública, isso é
uma parceria nossa; a ques-
tão da economia com telefo-
ne também, a economia no
setor da licitação, nós instituí-
mos pela primeira vez em São
Pedro, a ata de registro de
preços e isso já gerou uma
economia, em seis meses, de
quase R$ 500 mil e a nossa
meta é economizar quase um
milhão/ano com essa nova
modalidade, nova pra nós, ela
já existe faz tempo, outros pre-
feituras já faziam mas São
Pedro não tinha o costume de
fazer ata de registro, o que
possibilita uma compra mais
ágil e mais econômica, tudo
isso é gestão, é o que propo-
mos a fazer: eficiência e ges-
tão, respeitando os princípios
da administração pública e, a
Câmara Municipal tem um fa-

tor importante nisso porque
tem aprovado todos os proje-
tos que a gente tem levado ao
conhecimento deles, vendo a
necessidade de cada um.
Sempre quando a gente leva
algum projeto polêmico para
a Câmara que vai dar um pou-
co mais de complexidade de
entendimento, a gente procu-
ra se reunir, ou na Câmara ou
na Prefeitura, mas essa reu-
nião foi mais uma possibilida-
de de apresentar todo o tra-
balho que a gente vem fazen-
do pelo município e mostran-
do pra eles que a gente só
consegue ter sucesso se tra-
balhar em parceria. Estava lá
o presidente da Câmara e to-
dos os vereadores não só de
oposição mas da Base também
e eu achei muito frutífera por-
que eles puderam entender
como a prefeitura está rodan-
do, como a gente quer um tra-
balho sério e, ao mesmo tem-
po, escutando as demandas de-
les que tem muitas dúvidas,
tem as indicações que a gente
tem procurado atender dentro
do respeito ao orçamento do
município então, é uma trans-
parência que a gente quer le-
var pra Câmara pra respeitar
a Constituição que diz que os
Poderes são distintos porem,
harmônicos entre si, essa apro-
ximação, essa conversa, é im-
portante para que a gente tra-
balhe forte, trabalhe unido”.

Galerias e escoamento de águas na Praça José Teodoro

Reforma da Casa da Agricultura

Prefeito Marquinho acompanhando as obras do Melhor Caminho
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Editais de proclamas
Marcelo Cacciacarro Soares, Oficial de Registro Civil das Pes-

soas Naturais e Tutelas da Sede deste Município e Comarca de Santa
Cruz do Rio Pardo, neste Estado, FAZ SABER, que pretendem casar-
se e apresentaram os documentos exigidos pelo Artigo 1525 do Có-
digo Civil Brasileiro:

1. APARECIDO VÁGNER DIAS DA SILVA e VALDIANE GUIMA-
RÃES PEREIRA. Ele, natural de Urandi, Estado da Bahia, nascido aos
doze de outubro de um mil novecentos e oitenta e seis (12/10/1986),
profissão serviços gerais, estado civil solteiro, domiciliado e residente à
avenida Brasil, 270, fundos, Parque das Nações, na cidade de Santa
Cruz do Rio Pardo, Estado de São Paulo, filho de de dona HELENA DIAS
DA SILVA. Ela, natural de Urandi, Estado da Bahia, nascida aos  vinte e
três de junho de um mil novecentos e noventa e três (23/06/1993),
profissão diarista, estado civil solteira, domiciliada e residente à avenida
Brasil, 270, fundos, Parque das Nações, na cidade de Santa Cruz do Rio
Pardo, Estado de São Paulo, filha de MARIVALDO PEREIRA DOURADO e
de dona MARIA APARECIDA CORREIRA GUIMARÃES DOURADO.

2. ELTON JOSÉ DA SILVA e LARISSA ANDRESSA BARBOSA.
Ele, natural de Santa Cruz do Rio Pardo, Estado de São Paulo, nascido
aos trinta de julho de um mil novecentos e noventa e três (30/07/1993),
profissão encarregado de produção, estado civil solteiro, domiciliado e
residente à rua Amancio Valadão, 3071, Jardim São João, na cidade de
Santa Cruz do Rio Pardo, Estado de São Paulo, filho de FERNANDO
JOSÉ DA SILVA e de dona ROSELI APARECIDA DA SILVA. Ela, natural
de Ipaussu, Estado de São Paulo, nascida aos  vinte e nove de outubro
de um mil novecentos e noventa e três (29/10/1993), profissão opera-
dora de caixa, estado civil solteira, domiciliada e residente à rua Aman-
cio Valadão, 3071, Jardim São João, na cidade de Santa Cruz do Rio
Pardo, Estado de São Paulo, filha de ARNALDO FRANCISCO BARBOSA
e de dona JANETE APARECIDA DOS SANTOS.

3. CÁSSIO ISHIZAWA e MAYARA CHRISTIE BALBINO. Ele, natural
de Santa Cruz do Rio Pardo, Estado de São Paulo, nascido aos treze de
julho de um mil novecentos e oitenta e oito (13/07/1988), profissão bal-
conista, estado civil solteiro, domiciliado e residente à rua Conselheiro
Dantas, 720, Centro, na cidade de Santa Cruz do Rio Pardo, Estado de
São Paulo, filho de FERNANDO ISHIZAWA e de dona KANAKO KAWA-
BATA ISHIZAWA. Ela, natural de Santa Cruz do Rio Pardo, Estado de São
Paulo, nascida aos  nove de março de um mil novecentos e noventa e
dois (09/03/1992), profissão auxiliar de salgadeira, estado civil solteira,
domiciliada e residente à rua Conselheiro Dantas, 720, Centro, na cidade
de Santa Cruz do Rio Pardo, Estado de São Paulo, filha de JOSÉ ANTO-
NIO BALBINO e de dona CLAUDIA PAULINO DA SILVA BALBINO.

4. GEOVANI DELARIZZA PAULIN e ANA GABRIELLE SCARPIN PE-
LLEGATTI. Ele, natural de Santa Cruz do Rio Pardo, Estado de São
Paulo, nascido aos oito de outubro de um mil novecentos e oitenta e
cinco (08/10/1985), profissão empresário, estado civil solteiro, domicili-
ado e residente à travessa Carmelo Comegno, 46, Jardim Ipê, na cidade
de Santa Cruz do Rio Pardo, Estado de São Paulo, filho de MARCIO
ROBERTO PAULIN e de dona VERA LUCIA DELARIZZA PAULIN. Ela, natu-
ral de Santa Cruz do Rio Pardo, Estado de São Paulo, nascida aos  dois
de agosto de um mil novecentos e noventa e três (02/08/1993), profis-
são auxiliar administrativo, estado civil solteira, domiciliada e residente à
rua Dante Salemme, 200, Chácara Peixe, na cidade de Santa Cruz do Rio
Pardo, Estado de São Paulo, filha de MARCO ROBERTO PELLEGATTI e
de dona DURCELINA MARIA SCARPIN PELLEGATTI.

5. JEFFERSON ROBERTO DA SILVA e PATRICIA CRISTIANE DE MO-
RAIS. Ele, natural de Santa Cruz do Rio Pardo, Estado de São Paulo,
nascido aos vinte e cinco de junho de um mil novecentos e noventa e um
(25/06/1991), profissão auxiliar de expedição, estado civil solteiro, domi-
ciliado e residente à rua Frediano Colli, 530, Vila Oitenta, na cidade de
Santa Cruz do Rio Pardo, Estado de São Paulo, filho de de dona SUELI
FRANCISCO DA SILVA. Ela, natural de Santa Cruz do Rio Pardo, Estado de
São Paulo, nascida aos  vinte e nove de setembro de um mil novecentos
e oitenta e sete (29/09/1987), profissão auxiliar de presponto, estado civil
solteira, domiciliada e residente à rua Frediano Colli, 530, Vila Oitenta, na
cidade de Santa Cruz do Rio Pardo, Estado de São Paulo, filha de CLAU-
DIO SERGIO MORAIS e de dona MARIA APARECIDA NOVAES MORAIS.

Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei.
Marcelo Cacciacarro Soares

Oficial de Registro Civil

SÃO PEDRO DO TURVO

São Pedro volta a competir nos Jogos Regionais
Após mais de 06 anos, São

Pedro do Turvo volta a parti-
cipar e competir nos Jogos
Regionais que, no ano de
2018, foi realizado na cidade
de Marilia. O evento, realiza-
do pela, SELJ – Secretaria de
Esportes, Lazer e Juventude
do Estado de São Paulo, con-
tou com a participação de 64
municípios, com mais de cin-
co mil atletas competindo em
várias modalidades.

O município de São Pedro
do Turvo competiu pelo futsal
sub 20, composto por atletas
da categoria sub 16 que fo-
ram campeões sub regional e
irão representar a região na
fase regional em Paraguaçu
Paulista; também pelo vôlei de
praia masculino e, atletismo

masculino e feminino que ob-
teve resultados satisfatórios.

Segundo o secretário de
Esportes, Geovane Gonçal-
ves, todos os atletas da dele-
gação de São Pedro do Turvo

são residentes no município.
“Preferimos levar atletas de
nossa cidade ao invés de con-
tratar igual faz algumas cida-
des. Jogos regionais sempre
é um nível muito alto de com-
petidores mas pensamos em
dar valor no que temos e com-
petir e representar nossa que-
rida cidade. Agradeço a todos

os atletas e a equipe de pro-
fessores que compôs a dele-
gação de São Pedro do Turvo
e fico feliz por São Pedro do
Turvo ter voltado a competir”
contou Geovane que agrade-
ce ainda o total apoio da Pre-
feitura Municipal através do
prefeito Marquinho Pinheiro e
da vice-prefeita Bete Pedron.

SANTA CRUZ DO RIO PARDO

Sebrae Aqui e Sicoob Paulista em parceria com a
ACE apresentam Projeto de Gestão Empresarial

Foi realizada na noite de
segunda-feira, 16, a apresen-
tação do projeto de Gestão
Empresarial, do Sebrae, a um
grupo de empresários de San-
ta Cruz do Rio Pardo.

A formação que deverá
ser iniciada em 15 de agosto,
com duração de quatro me-
ses, é voltada aos coopera-
dos da Cooperativa de Cré-
dito Sicoob Paulista, sendo
assim, o curso que teria um

investimento em média de R$
600 será gratuito aos empre-
sários que fizerem a adesão.

De acordo com o gerente
regional do Sebrae de Ouri-
nhos, Thiago Bueno Ferraz foi
construída uma trilha para o
treinamento que visa soluções
para o aumento da lucrativi-
dade. “Através do projeto,
poderemos medir e diagnosti-
car o quadro empresarial de
cada negócio, apresentar as

soluções e os indicadores de
melhora do desempenho de
determinada empresa”.

O gestor do projeto, Viní-
cius Ferreira   Getco  apre-
sentou o cronograma do cur-
so composto por dez encon-
tros. Entre os temas das reu-
niões está o diagnóstico ini-
cial, palestra sobre tendênci-
as do setor, oficina controle
de estoque, qualidade no
atendimento, palestra na área
jurídica e o curso de finan-
ças que responde por maior
parte da carga horária, sen-
do desenvolvido ao longo de
cinco encontros.

O diretor geral do Sicoob
Paulista, Antônio João Batis-
ta de Souza falou da impor-
tância da parceria com o Se-
brae. “Entre os princípios da
cooperativa está levar capa-
citação a todos os coopera-
dos, pois com conhecimento
e cultura crescemos juntos,
então esta parceria vem jus-
tamente ao encontro das ne-

cessidades”, comenta. Tam-
bém estiveram presentes re-
presentando o Sicoob Paulis-
ta, o relações públicas, Ges-
ner Dias, o gerente de rela-
cionamento da agência de
Santa Cruz, Aluísio Dario e o
empresário, José Sanchez
Marin, um dos delegados re-
presentante nas assembleias
da cooperativa.

A sócia proprietária do
Posto de Combustíveis Mai-
tan, Amarílis Maitan Camilo,
esteve presente na apresen-
tação e se mostrou bastante
animada com o início do pro-
jeto. “Temos uma grande
oferta de capacitações volta-

das para o atendimento e pes-
soal, mas dificilmente desti-
nada aos próprios empresá-
rios e a questão do aumento
da lucratividade, por isso é

bastante importante a nossa
participação, principalmente
pelo momento de crise que
atravessamos”, disse.

A agente de desenvolvi-
mento do Sebrae Aqui, Thais
Fonseca ressaltou que as au-
las acontecerão na sala de
treinamento da Associação
Comercial e Empresarial e
que os participantes recebe-
rão certificados e todo o ma-
terial didático, além de men-
surar os resultados da empre-
sa no decorrer do curso.

Grupo de empresários cooperados do Sicoob Paulista
é público alvo da capacitação

Vinícius e Thiago do Sebrae apresentam o projeto



Sábado, 21 de julho de 2018 - 7 -

Muita alegria na festa junina da EMEI
A direção e corpo docente da EMEI Maud Wilfer, de São

Pedro do Turvo, realizou no dia 26 de junho, uma animada fes-
ta junina a seus alunos, com direito a muita dança e diversão.
Confira nas fotos registradas pelo Studio Camargo.

SÃO PEDRO DO TURVO

PUBLICAÇÃO DE EDITAL
PREGÃO PRESENCIAL Nº 25/2018 – Aquisição de 04 Veícu-

los Zero KM (02 ambulâncias, 01 micro-ônibus e 01 veículo de
pequeno porte) para a Secretaria Municipal de Saúde da Pre-
feitura Municipal de Espírito Santo do Turvo. A Prefeitura Muni-
cipal de Espírito Santo do Turvo - SP comunica a todos os inte-
ressados, que se encontra a disposição, o edital licitatório refe-
rente ao PREGÃO PRESENCIAL nº 25/2018 do tipo ‘’Menor pre-
ço por item’’, cujo objeto é a Aquisição de 04 Veículos Zero KM
(02 ambulâncias, 01 micro-ônibus e 01 veículo de pequeno
porte) para a Secretaria Municipal de Saúde da Prefeitura Muni-
cipal de Espírito Santo do Turvo. A entrega dos envelopes deve-
ra ser até o dia 07 de agosto, as 09h00min. Maiores informa-
ções no Depto de Licitações, situado na Rua Lino dos Santos
s/nº, centro, pelo telefone (14) 3375-9500 ou e-mail:
licitacao@espiritosantodoturvo.sp.gov.br e retirada do edital pelo
site eletrônico da prefeitura: www.espiritosantodoturvo.sp.gov.br.

Espírito Santo do Turvo, 21 de Julho de 2018.

Prefeitura Municipal de Espírito Santo do Turvo

EXTRATO DE LEIS COMPLEMENTARES
1 - LEI COMPLEMENTAR MUNICIPAL Nº 301, DE 17 DE

JULHO DE 2018. Autoriza o poder executivo a firmar Convê-
nio entre o Departamento Estadual de Trânsito – DETRAN-
SP, e o Município de Espírito Santo do Turvo, objetivando a
instalação, manutenção e funcionamento da Seção de Trân-
sito de Espírito Santo do Turvo, vinculada a Circunscrição
Regional de Trânsito – CIRETRAN de Santa Cruz do Rio Par-
do e dá outras providências.

2 - LEI COMPLEMENTAR MUNICIPAL Nº 302, DE 17 DE JU-
LHO DE 2018. Altera a Lei Complementar nº 268, de 20 de julho
de 2015.

Estas Leis Complementares estão afixadas na íntegra, no
quadro de avisos, no saguão da Prefeitura Municipal, conforme
Artigo 99 da Lei Orgânica Municipal.

P. M. Espírito Santo do Turvo, de 18 de julho de 2018.
AFONSO NASCIMENTO NETO

Prefeito Municipal

Prefeitura Municipal de Espírito Santo do Turvo

Prefeitura Municipal de Espírito Santo do Turvo

Prefeitura Municipal de Espírito Santo do Turvo

Prefeitura Municipal de Espírito Santo do Turvo

Prefeitura Municipal de Espírito Santo do Turvo

Prefeitura Municipal de
São Pedro do Turvo

Prefeitura Municipal de
São Pedro do Turvo

AVISO DE LICITAÇÃO

PREGÃO PRESENCIAL Nº 027 / 2018

OBJETO – REGISTRO DE PREÇOS PARA EVENTUAL AQUISIÇÃO
PARCELADA DE MATERIAL DE ESCRITORIO E ESCOLAR PARA ATENDER
AS DEMANDAS DAS SECRETARIAS DO MUNICÍPIO

Data da Sessão: dia 08 de agosto de 2018.
Horário: 09h00min
Maiores informações: Departamento de Compras e Licitações - Rua

Garcia Braga, 93, Centro, São Pedro do Turvo/SP – Fone: (14) 3377-
9700.

Sítio eletrônico: www.saopedrodoturvo.sp.gov.br
Município de São Pedro do Turvo, 19 de julho de 2018.

MARCO AURELIO OLIVEIRA PINHEIRO
PREFEITO MUNICIPAL

AVISO DE LICITAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL Nº 028 / 2018

OBJETO – REGISTRO DE PREÇOS PARA AQUISIÇÃO PARCELADA
DE DIVERSOS PRODUTOS DO GÊNERO ALIMENTÍCIO DESTINADOS À
MERENDA ESCOLAR PARA OS ALUNOS DO MUNICÍPIO DE SÃO PEDRO
DO TURVO

Data da Sessão: dia 31 de julho de 2018.
Horário: 14h00min
Maiores informações: Departamento de Compras e Licitações - Rua

Garcia Braga, 93, Centro, São Pedro do Turvo/SP – Fone: (14) 3377-
9700.

Sítio eletrônico: www.saopedrodoturvo.sp.gov.br
Município de São Pedro do Turvo, 19 de julho de 2018.

MARCO AURELIO OLIVEIRA PINHEIRO
PREFEITO MUNICIPAL

PUBLICAÇÃO DE EDITAL
TOMADA DE PREÇO Nº 02/2018 – Contratação de empresa

especializada para a prestação de serviços de recuperação
e adequação de trechos críticos da estrada rural EST 010. A
Prefeitura Municipal de Espírito Santo do Turvo - SP comunica
a todos os interessados, que se encontra a disposição, o edi-
tal licitatório referente à TOMADA DE PREÇOS nº 02/2018 do
tipo ‘’Empreitada por Menor Preço Global’’, cujo objeto é a Con-
tratação de empresa especializada para a prestação de servi-
ços de recuperação e adequação de trechos críticos da estra-
da rural EST 010 do Município de Espírito Santo do Turvo. A
entrega dos envelopes devera ser até o dia 14 de agosto, as
09h00min. Maiores informações no Depto de Licitações, situ-
ado na Rua Lino dos Santos s/nº, centro, pelo telefone (14)
3375-9500 ou e-mail:  licitacao@espiritosantodoturvo.sp.gov.br
e retirada do edital pelo site eletrônico da prefeitura:
www.espiritosantodoturvo.sp.gov.br.

Espírito Santo do Turvo, 18 de Julho de 2018.

PUBLICAÇÃO DE EDITAL
PREGÃO PRESENCIAL SRP Nº 28/2018 – Contratação de

empresa/Jornal de circulação regional. A Prefeitura Municipal
de Espírito Santo do Turvo - SP comunica a todos os interessa-
dos, que se encontra a disposição, o edital licitatório referente
ao PREGÃO PRESENCIAL SRP nº 28/2018 do tipo ‘’Menor pre-
ço por item’’, cujo objeto é a prestação de serviços de publica-
ção de Atos Oficiais e demais atos de interesse da Prefeitura
Municipal de Espírito Santo do Turvo, com no mínimo 2 (duas)
publicações semanais e tiragem mínima de 1000 exemplares
por edição, com comprovação de entrega na cidade de Espírito
Santo do Turvo. A entrega dos envelopes devera ser até o dia 08
de agosto, as 09h00min. Maiores informações no Depto de Li-
citações, situado na Rua Lino dos Santos s/nº, centro, pelo tele-
fone (14) 3375-9500 ou e-mail:
licitacao@espiritosantodoturvo.sp.gov.br e retirada do edital pelo
site eletrônico da prefeitura: www.espiritosantodoturvo.sp.gov.br.

Espírito Santo do Turvo, 19 de Julho de 2018.

HOMOLOGAÇÃO
Pelo presente, e na melhor de direito, considerando a regu-

laridade do presente processo e após parecer expedido pelo
Departamento Jurídico da Prefeitura Municipal de Espírito San-
to do Turvo, HOMOLOGO a presente CONCORRÊNCIA, 1/2018,
para que surta seus regulares efeitos de direito. Prefeitura
Municipal de Espírito Santo do Turvo, 20 de Julho de 2018.
Afonso Nascimento Neto - Prefeito Municipal

EXTRATO DE CONTRATO
Contrato nº 138/2018 - Dispensa De Licitação nº 36/2018
Processo: 2557/2018
Contratante: Prefeitura Municipal de Espírito Santo do Turvo
Contratado: Wesley Gonçalves Zareski
Vigência: De 18/07/2018 a 18/01/2019
Valor: R$ 15.000,00
Objeto: Contratação de profissional de Engenharia Civil para

elaboração de projetos e acompanhamento de execução de
obras e demais atividades inerentes ao cargo, conforme espe-
cificações no anexo I do ofício de solicitação.
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ESPÍRITO SANTO DO TURVO

Deputado federal visita Espírito Santo do Turvo
O deputado federal Arlin-

do Chinaglia esteve durante a
semana visitando o prefeito
Afonso Nascimento Neto e o
vice-prefeito Laercio Lauder.
Além de rever amigos e par-
tidários, o deputado passou a
tarde acompanhando o anda-
mento das obras que estão
sendo executadas em Espíri-
to Santo do Turvo dentre elas,
o Centro de Reabilitação e a
Piscina Pública, ambos con-
quistados em anos anteriores,
através do apoio do deputado.

O prefeito Afonso comen-
tou que Arlindo é uma pessoa
que sempre ajudou o municí-
pio. “O deputado fez muitas
benfeitorias para nossa cida-
de e está aqui hoje com um
olhar amigo e disposto a nos

ajudar ainda mais no que a
gente precisar”, disse o pre-
feito que agradece o deputa-
do por tirar um pouco do seu

tempo e visitar o município.
“Ele é um parceiro nosso, par-
ceiro da nossa cidade”, com-
pletou o prefeito Afonso.

O deputado falou do pra-
zer em voltar ao município e
elogiou o trabalho que a ad-
ministração vem realizando
em todos os setores. “Tenho
a grata satisfação de ver que
a cidade tem melhorado, inclu-
sive equipamentos públicos
que a cidade adquiriu, onde a
gente teve uma participação.
Recentemente, eu recebi o
prefeito Afonso umas duas ou
três vezes em Brasília e a gen-
te retomou essa dinâmica e
isso permite também, retomar
as amizades aqui na cidade.
Hoje visitamos alguns lugares
e a gente vê que quando se
trabalha sério, tem resultado”,
disse o deputado Arlindo Chi-
naglia que agradece o prefei-
to Afonso pela recepção.
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SANTA CRUZ DO RIO PARDO

Pesquisa Destaque Empresarial está em andamento
Está em andamento ao lon-

go do mês de julho, a pesqui-
sa de opinião pública para ele-
ger as empresas mais lembra-
das em suas respectivas ca-
tegorias a serem premiadas
com o Destaque Empresari-
al, da ACE de Santa Cruz do
Rio Pardo. A 13ª edição do
evento para a entrega das pre-
miações será em 8 de
novembro. Os ganhadores de
cada categoria serão convida-
dos para receber o troféu du-
rante a festa de premiação.

A pesquisa é desenvolvi-

da pela empresa Perceptiva
Negócios. No decorrer des-
te mês, inclusive, foram mon-

tados pontos fixos para cole-
ta de pesquisa, como por
exemplo, na rua Conselheiro
Dantas e na Feira da Lua.
Serão ouvidas 800 pessoas,
no formato de pesquisa por

amostragem.
A pesquisa contempla 249

ramos de atividades inscri-
tas no quadro de associados
na ACE.

De acordo com a gerente
administrativa, da Associação
Comercial e Empresarial,
Mara Silvia de Santana Ara-
ujo, o objetivo é o máximo de
transparência possível. “Por
isso as pesquisas realizadas
em locais de grande movi-
mento”, comenta. Além dis-
so, aqueles que quiserem par-
ticipar, podem solicitar a pes-
quisa através do e-
mailatendimento@acesanta
cruz.com.br.

Um dos pontos de coleta foi a rua Conselheiro Dantas
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Santa Cruz do Rio Pardo abre
inscrições para “Frente de Trabalho”

O município de Santa Cruz
do Rio Pardo abrirá as inscri-
ções para o programa “Fren-
te de Trabalho”, um progra-
ma de auxílio-desemprego,
que proporciona qualificação
profissional e renda para ci-
dadãos que estão desempre-
gados e em situação de alta
vulnerabilidade social.

O projeto que possui 25
vagas é voltado para trabalha-
dores desempregados há no
mínimo um ano, maiores de 17
anos e residentes há pelo me-
nos dois anos no município, e
que não seja beneficiário de

seguro–desemprego ou bene-
fícios previdenciários.

O programa terá duração
de seis meses e carga de
seis horas diárias, de segun-
da-feira a quinta-feira pres-
tação de serviços e na sex-
ta-feira a qualificação pro-
fissional. Os beneficiados
receberão ainda uma bolsa
de R$ 300 mensais.

As inscrições serão aber-
tas na segunda-feira, 23, e
seguirão até quarta-feira, 25,
e podem ser preenchidas na
Secretaria de Planejamento e
Desenvolvimento Econômico

IPAUSSU

Prefeitura inicia construção do CRAS

Através de emenda do de-
putado federal Carlos Zara-
tini, a prefeitura de Ipaussu
deu início na terça-feira últi-
ma, 17, na construção do
CRAS (Centro de Referên-
cia de Assistência Social) dos
Bairros Cônego Nazareno e

Pedro Rosin.
Segundo o prefeito Serginho

Guidio, “é um espaço importan-
te onde teremos oportunidade
de realizar diversos trabalhos
sociais com nossas crianças,
mulheres e terceira idade”.

Serginho está acompanhan-

do as obras que em breve deve
ser entregue à população.

“Agradeço imensamente
ao deputado federal Carlos
Zaratini, autor da emenda par-
lamentar de R$ 300 mil utili-
zado para esta construção”,
concluiu Serginho Guidio.

SÃO PEDRO DO TURVO

1ª Oficina de Fotografia e
Iluminação é realizada em São Pedro

A Prefeitura Municipal de
São Pedro do Turvo aderiu ao
“Pontos MIS” que é um pro-
grama de circulação e difusão
audiovisual que visa promover
a formação de público e a cir-
culação de obras do cinema,
estabelecendo parcerias para
criar pontos de difusão audio-
visual espalhados pelo estado
de São Paulo. O programa é
uma parceria entre o Museu
da Imagem e do Som (MIS-
SP) e as cidades do Estado.

Em São Pedro do Turvo, a
1ª Oficina de Fotografia e Ilu-
minação, com aulas teóricas
e práticas, foi um sucesso.

O governo Marquinho Pi-
nheiro e Bete Pedron está
empenhado desde o início da
administração, juntamente
com a primeira-dama e pre-
sidente do Fundo Social de

Solidariedade, Eduarda Pi-
nheiro, a buscar e oferecer
sempre novos cursos de qua-
lificação profissional direcio-
nado à diversos segmentos da
sociedade prova disso, é que
já estão abertas inscrições
para a 3ª Oficina Laborató-
rio de Atuação para Cinema.
Lembrando que as vagas são
limitadas a 20, com idade mí-
nima de 14 anos.

O laboratório de atuação
para Cinema é uma oficina
prática, onde serão realizados
exercícios com câmera intro-
duzindo o trabalho do ator na
linguagem audiovisual. Com
ênfase na presença e organi-
cidade da atuação para esta
linguagem, busca-se um cami-
nho para exposição do ator,
com segurança, na intensida-
de adequada, de forma natu-

ral, não interpretada. As dinâ-
micas propostas envolvem
exercícios para tirar a tensão
e trazer o ator para o momen-
to presente (aqui e agora),
exercícios de respiração bus-
cando contato e percepção
interior, estimulando a dispo-
nibilidade corporal, sensorial e
emocional do ator, exercício
de contracenação e ampliação
da escuta. Esse trabalho en-
volve também como educar o
olhar para o entendimento da
linguagem audiovisual (e suas
diferenças com o teatro), ex-
plorando a relação ator/perso-
nagem e as relações da atua-
ção com outras áreas da cri-
ação: fotografia, roteiro, som,
direção de arte, etc.

A Oficina será realizada
em agosto. Procure a prefei-
tura e faça já sua inscrição!

SÃO PEDRO DO TURVO

“Dança Vida e Movimento” conquista mais troféus
Alunos do Projeto de

“Dança Vida e Movimento”
de São Pedro do Turvo leva-
ram para casa, mais quatro
troféus estes, conquistados
no Festival Internacional de
Barra Bonita, nos dias 07 e
08 de julho, onde obteve 03
segundos lugares e 01 em
terceiro lugar e o Infantil da
turma da manhã teve a indi-
cação para Europa.

“Quero parabenizar os bai-
larinos por mais essa con-
quista, mostraram que a gar-
ra, o comprometimento e a

dedicação estão presentes
entre eles, fizeram uma bri-
lhante apresentação. Não po-
demos esquecer-nos do com-

panheirismo do amor que um
tem pelo outro. Nossos agra-
decimentos ao prefeito Mar-
quinho Pinheiro e vice-prefei-

ta Bete Pedron pelo apoio
que sempre deram ao grupo
de dança;  a primeira dama
Eduarda Pinheiro pela dedi-
cação e amor com os alunos
e sempre nos fortalecendo
para conquistar os nossos
objetivos,  apoiando e incen-
tivando cada dia mais; a Lu-
cimar Divino, secretária da

Assistência Social; o nosso
amigo e companheiro de to-
das a horas, o assistente so-
cial e também presidente do
CMDCA, Genivaldo Leonar-
do; nossa coordenadora Vera
Claro pela dedicação ao pro-
jeto e, a professora Shirlei
Ione Kato, nosso muito obri-
gada pela garra, desempenho

e amor  que vem a frente
desse projeto tão importante
para o nosso município”.

Este projeto existe a mais
de treze anos e vem sendo
destaque em todos os lugares
que se apresentam. Ele é
mantido pela Prefeitura Mu-
nicipal, Fundo Social de Soli-
dariedade e Condeca.

SÃO PEDRO DO TURVO

Novas conquistas do grupo de
Dança “Vida e Movimento”

No dia 13 de julho, o gru-
po de Dança “Vida e Movi-
mento” de São Pedro do Tur-
vo, participou do Festival In-
ternacional de Marília, com
dois grupos para a competi-
ção Street e Avançado. “Foi
uma competição muito difícil
pois competimos com grupo
profissional, mais como sem-
pre, o Street se destacou,
conseguindo o terceiro lugar
com muita garra e otimismo
de todos do grupo. Quero pa-
rabenizar aos bailarinos pela
determinação, otimismo e
principalmente o companhei-
rismo de todos. Agradecemos

o prefeito Marquinho Pinhei-
ro e a vice-prefeita Bete Pe-
dron pelo apoio e incentivo a
este grupo de dança, bem
como a primeira-dama
Eduarda Pinheiro que nos
apoia e dá o respaldo neces-
sário ao nosso grupo e que
acompanha o esforço e gar-
ra desses bailarinos, obriga-
da por estar sempre ao nos-
so lado nas viagens e nos
dando o que é mais importan-
te, o incentivo para que sem-
pre o grupo seja reconhecido
por todos. Nosso carinho
enorme a professora Shirlei,
que com amor vem à frente

desse projeto há treze anos;
a Lucimar Divino pela cola-
boração; ao nosso grande
amigo e assistente social e
também presidente do CMD-
CA do nosso município Ge-
nivaldo Leonardo; nosso mui-
to obrigada a Vera Claro pela
dedicação ao projeto de dan-
ça que é mantido pela Pre-
feitura Municipal, Fundo So-
cial e Condeca”.

Outra grande notícia rece-
bida, é que o Projeto de Dança
Vida e Movimento de São Pe-
dro do Turvo acaba de ser se-
lecionada a uma vaga para Ar-
gentina. “Parabéns a todos!”

e Turístico – Avenida Tiraden-
tes, 438 – Centro (Casa do
Empreendedor) das 8h às 11h
e das 13h às 16h. É necessá-
rio apresentar cópia e originais
da Carteira Profissional (pá-
gina da foto e página do últi-
mo registro), RG e CPF.

Vale ressaltar que o mu-
nicípio somente realizará as
inscrições. A escolha dos
candidatos será realizada
pelo Governo do Estado
através de critério socioeco-
nômico e o repasse da bolsa
será de responsabilidade do
Governo do Estado.

SANTA CRUZ DO RIO PARDO


